



Promo Terbatas! Beli Sepeda Listrik di Transmart Mulai Rp3 Jutaan Hanya Hari Ini!

Description

Berita mengenai Full Day Sale dari Transmart yang menawarkan diskon gede untuk sepeda listrik. Diskon ini berlangsung selama satu hari dan berlaku di seluruh gerai Transmart di Pulau Jawa. Exotic E-Bike Fastron bisa didapatkan dengan harga diskon Rp3.606.400 per unit di Pulau Jawa dan Rp3.827.200 di luar Pulau Jawa. Sementara Pacific E-Bike Premium harganya turun menjadi Rp5.600.000 per unit di Pulau Jawa dan Rp5.900.000 di luar Pulau Jawa.

Selain sepeda listrik, diskon juga berlaku untuk sepeda gunung (MTB), folding, BMX Exotic, dan Pacific, yang bisa didapatkan dengan diskon hingga 50%. Di Pulau Jawa, harganya menjadi Rp920.000, sementara di luar Pulau Jawa menjadi Rp960.000. Pembayaran dapat dilakukan menggunakan Allo Prime, Allo Pay Later, Kartu Kredit Bank Mega, dan Mega Syariah.

Pelanggan yang belum memiliki Allo Bank, Kartu Kredit Bank Mega, atau Mega Syariah, dapat mengunduh aplikasinya atau mengajukan pembukaan kartu kredit instan. Dengan mengunduh Allo Bank, pelanggan bisa melakukan upgrade ke Allo Prime dan mengajukan Allo Pay Later dengan proses aktivasinya yang cepat. Alternatif lainnya adalah dengan mengajukan pembukaan Kartu Kredit Bank Mega atau Mega Syariah secara instan di booth yang tersedia di setiap gerai Transmart.

Inilah kesempatan yang bagus bagi pecinta sepeda untuk memperoleh sepeda dengan diskon besar-besaran. Jadi, jangan lewatkan kesempatan ini untuk berburu diskon di Transmart Full Day Sale!

Transmart akan menggelar Full Day Sale dengan diskon besar-besaran untuk sepeda listrik, dengan diskon hingga jutaan rupiah per unit. Diskon berlaku hanya selama satu hari di seluruh gerai Transmart di Pulau Jawa. Selain sepeda listrik, diskon juga berlaku untuk sepeda gunung, folding, BMX Exotic, dan Pacific dengan diskon hingga 50 persen. Pelanggan dapat memperoleh diskon dengan menggunakan metode pembayaran tertentu seperti Allo Prime, Allo Pay Later, Kartu Kredit Bank Mega, dan Mega Syariah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)